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Abstract (en)
The fan, designed to ensure the flow of a fluid from one zone to another, consists of a rotor (1) connected to a drive (6) supported inside a ring (8),
and a connecting piece (10) forming a generally toroid intake, attached to the front of the ring (8) by fixings (11). The connecting piece (10) is in the
shape of a portion of a cylinder with the same inner diameter as the ring and connected to the ring with a smooth joint. The rotor drive is supported
by two or more struts (7) positioned radially between the drive and the ring and with the outer ends (7b) of the struts situated to the rear of their inner
ends. The ring is made from rolled and welded metal sheet.

Abstract (fr)
Un ventilateur hélicoïde comporte une hélice (1) entraînée en rotation par un dispositif d'entraînement (6) supporté à l'intérieur d'une virole
(8) cylindrique, avec une pièce de raccordement (10) formant pavillon d'aspiration de forme générale torique non développable assemblée à
l'extrémité frontale de la virole (8) par l'intermédiaire de brides de fixation (11). La pièce de raccordement (10) présente une portion cylindrique (10a)
présentant le même diamètre interne que la virole et munie d'une bride de fixation. Ladite portion cylindrique se poursuit à l'opposé de ladite bride
sans discontinuité par la partie (10b) de la pièce de raccordement qui forme le pavillon d'aspiration et ladite portion cylindrique est de longueur
suffisante pour que l'hélice (1) se trouve sensiblement intégralement logée à l'intérieur de ladite partie cylindrique, la zone d'assemblage de la pièce
de raccordement avec la virole se trouvant en aval de l'hélice dans le sens d'écoulement du fluide. <IMAGE>
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